

APDESI

Komitmen Sukseskan Program Akselerasi Menimipas, Jajaran GasPas Rutan Batusangkar Laksanakan Sidak Demi Antisipasi Peredaran Gelap Narkotika dan Handphone

Linda Sari - TANAHDATAR.APDESI.ID

Nov 25, 2024 - 20:15



Batusangkar- Jaringan Petugas Pemasyarakatan (GasPas) Rutan Batusangkar melaksanakan sidak ke seluruh kamar hunian warga binaan untuk mengantisipasi peredaran gelap Narkotika dan Handphone di Rutan, Senin (25/11/24) siang.

Dipimpin Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan Batusangkar James Rischi, sidak dimulai oleh petugas dari jajaran pengamanan dan staf dengan melakukan pengeledahan badan seluruh warga binaan lalu dilanjutkan ke kamar hunian.

"Sesuai dengan program akselerasi Bapak Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan dalam memberantas peredaran narkoba dan pelaku penipuan dengan berbagai modus dari dalam Lapas dan Rutan, kami di Rutan Batusangkar sudah rutin melaksanakan razia hingga 5-7 kali dalam seminggu pada waktu yang tidak ditentukan. Monitoring dan Evaluasi terus dilaksanakan demi menciptakan Rutan yang bersih dari Narkoba, Handphone dan Pungli serta pelaku penipuan", ujar Ka.KPR James.

"Alhamdulillah dengan rutinnya pelaksanaan razia ini tidak ditemukan adanya Narkoba dan Handphone serta WBP yang terbukti secara urin menggunakan zat terlarang tersebut selama di Rutan Batusangkar. Bukti ini tidak hanya berdasarkan razia Internal, Razia gabungan bersama APH juga sering kami laksanakan dan menemui hasil nihil untuk Narkoba dan Handphone." tambahnya.

Kemudian ia juga menyampaikan hasil sidak pihak Kamtib Divisi Pemasyarakatan Kanwil Sumatera Barat pada akhir September lalu juga menyatakan Rutan Bausangkar benar - benar bersih dari Peredaran dan Penggunaan Narkoba serta Handphone. Hal ini juga membuktikan tidak adanya pelaku penipuan dari dalam Rutan Batusangkar yang mana biasanya menggunakan Handphone", sambungnya.

Kepala Rutan Batusangkar Elfiandi mengucapkan siap terus menjaga label bersih narkoba dan handphone yang selama ini melekat di Rutan Batusangkar.

"Program pemberantasan Narkoba dan pelaku penipuan ini merupakan prioritas utama oleh Bapak Menteri Agus Andrianto, kami berkomitmen mewujudkan program mulia ini dan mempertahankannya. Pelaksanaan sidak ini akan terus continue kedepannya dan evaluasi untuk pembenahan akan terus kami giatkan", pungkas Karutan Elfiandi. (Syuja - Humas Rutaba)